

提案No.2025003

受付日：令和7年8月19日

所管課：文化スポーツ振興課

提案件名	ホッケー優勝報告会について
内 容 (要約)	<p>ホッケー優勝報告会があると聞いて、庁舎に来ましたが、看板設置等もなく職員に聞いても分かりませんでした。また、横田高校の活躍はジョーホー奥出雲でも放送されず残念です。高校生の活躍は町民に勇気を与えてくれます。もっと広報活動に力を入れるべきです。</p>
回 答	<p>この度の「全国高等学校総合体育大会 ホッケー競技 入賞報告会」につきましては、町民を代表する町長をはじめ、島根県ホッケー協会、島根県スポーツ協会など関係者への「表敬訪問」として開催したものです。</p> <p>当日は監督、主将をはじめ男女それぞれ5名がチームを代表して報告いただき、その様子は、各社メディアの取材を通じて、情報発信させていただいたものです。</p> <p>またその様子については、「ジョーホー奥出雲」をはじめ、各社報道機関を通じて、テレビや新聞などで、町民の皆様や県民の皆様に広くお伝えをしたところです。</p> <p>新型コロナウィルス感染症拡大前までは、仁多・横田庁舎前で町民の皆様にお出迎えいただき、報告会を開催していましたが、現在は「表敬訪問」という形で、横田高校と教育委員会が共催で行っているところです。</p> <p>ご指摘のとおり、次代を担う中高生など若者の活躍は、我々町民に勇気と感動を与えてくれています。</p> <p>今後も、文化スポーツ各分野において、様々なメディア等を通じて、積極的に広報を行って参りたいと考えております。</p>